

Peter Weierich

Palmstraße 1c
91054 Erlangen

Tel. 0163 6166110 oder 09131 46291

E-Mail: peter@weierich.de

Geboren am 27.07.1964 in Würzburg
verheiratet, drei Kinder (19, 14 und 11 Jahre alt)
und ein Hund ;-)

Seit 1986 in Erlangen



Diplom-Informatiker mit Nebenfach medizinische Informationsverarbeitung

Berufliche Tätigkeit: Strategieberater und Business Development Manager beim deutschen Marktführer für Identity- und Accessmanagement (Spezialdisziplin der IT-Sicherheit)

Sonstiges:

- Vorstand B90/Die Grünen Kreisverband Erlangen-Stadt
- Vorstand EWERG eG (Bürgerenergiegenossenschaft EnergieWende Erlangen und Erlangen-Höchstadt)
- Stadtteilbeirat Erlangen-Innenstadt
- Mitglied der Vollversammlung der IHK Mittelfranken als gewählter Vertreter der Energiewirtschaft
- Mitglied des IHK-Gremiums Erlangen
- Mitglied Pfarrgemeinderat und Kirchenverwaltung Pfarrei Herz Jesu, Erlangen
- Beirat im FLÜGGE Programm zur Förderung von Unternehmensgründung aus den Hochschulen (StMWi)

Warum kandidiere ich für den Landtag?

Mit meiner Kandidatur möchte das Gesamtbild der Liste für den Landtag „abrunden“ um ein möglichst breites Spektrum an Wählerinnen und Wählern anzusprechen. Zielgruppe sind nicht nur die Menschen in Erlangen, wo ich einen hohen Bekanntheitsgrad habe: Auch im ganzen Bezirk hoffe ich zahlreiche Stimmen für unsere Partei gewinnen zu können, indem ich mein regionales Netzwerk zu erreichen versuche.

Besondere politische „Herzenseanliegen“:

- Wir müssen in Bayern viel konsequenter die **Energiewende** betreiben: Die 10H-Regelung muss wieder entsorgt werden, ebenso wie schmutzige Kraftwerke.
- **Umbau der Wirtschaft:** Wir müssen viel konsequenter dafür sorgen, dass die bayerische Wirtschaft am Ende von der Dekarbonisierung profitiert. Dazu müssen jetzt die richtigen Weichenstellungen hin zu **grünen Technologien** erfolgen, und nicht erst wenn es zu spät ist.
- Dazu gehören auch **bessere Mobilitätskonzepte**, die CO₂ frei allen Menschen – auch in den ländlichen Regionen – zugute kommen.
- Wir müssen Wege zu einer **menschlicheren Asyl- und Flüchtlingspolitik** finden: Das ist gut für ALLE Menschen in unserem Land und hilft uns auch unsere Probleme beim **Fachkräftemangel** zu überwinden.
- Die **Digitalisierung** ist mehr als nur der Glasfaser-Ausbau:
 - o Die öffentliche Verwaltung verbessert ihre Dienste für die Menschen (eGovernment) bei hohem Datenschutz-Niveau
 - o Sie kann Mobilität effizienter und umweltfreundlicher machen.
 - o Sie kann die Energieversorgung bzw. Energienutzung optimieren